

México, abierto al uso de tecnología en entorno laboral (El Financiero 12/09/12)

México, abierto al uso de tecnología en entorno laboral (El Financiero 12/09/12)(Adrián Arias) Miércoles, 12 de septiembre de 2012 El sector empresarial mexicano hace a nuestro país una de las naciones con mayor disponibilidad para introducir nuevas tecnologías en el ámbito laboral, pues considera que estas herramientas generan eficiencias y ahorros en recursos y tiempo, aunado a que el 57 por ciento de los trabajadores ven a la tecnología como un elemento de "gratificación laboral". En el estudio Evolución de la Fuerza Laboral, realizado por Dell e Intel con base en entrevistas aplicadas a ocho mil trabajadores en 11 países, detalla que México supera a países como Reino Unido, Francia y Estados Unidos en materia de adopción de tecnologías. Nuestro país se ubica también por encima de Brasil en este segmento pero por debajo de China. Scott Overson, director general de Intel, explicó que las naciones emergentes son más susceptibles a emplear nuevas tecnologías respecto a naciones desarrolladas, por lo que en los próximos años se observará un mayor dinamismo en el empleo de estos esquemas. Afirmó que los líderes empresariales aceptan que la llegada de las tabletas, teléfonos inteligentes y las aplicaciones en la nube representan una oportunidad para eficientar los procesos laborales, aunque consideró que la tendencia denominada bring your own device (trae tu propio dispositivo) puede representar riesgos para las compañías, pues existe la posibilidad de que los trabajadores filtren o compartan información privada de las empresas mediante los dispositivos que llevan al lugar de trabajo. Además, comentó que el 83 por ciento de los entrevistados a escala mundial consideraron que la tecnología les ha permitido ser más productivos, por lo que esperan ser más eficientes en el futuro; asimismo, el 70 por ciento afirmó que se sienten atraídos por trabajar en compañías que ofrecen mejor tecnología para laborar.